

恩納村のSDGsを探そう!



漂着ゴミからつながりを考える 「ゴミ拾いをして話し合おう-Work shop-」を 開催しました!

11月16日、恩納村文化情報センターにてSDGsの考え方の核心でもある社会課題間の「つながり」を学ぶ、ワークショップを実施しました。

今回は海のゴミを拾い、そのゴミがどのような経緯でここまで流れ着いたのか、私たちの生活が漂着ゴミと、どのようなつながりで発生しているのかを考えました。

時間	実施内容
14:00 - 14:05	海ゴミと暮らしや環境以外の問題と関連を説明
14:05 - 14:30	移動、内海でゴミ拾い
14:30 - 14:45	ゴミが旅してきた経路を想像しながら話し合い
14:45 - 14:55	世界のゴミの現状や暮らしとのつながり、SDGsの考え方を説明
14:55 - 15:00	総括・終了・アンケート

参加者は、子どもから大人まで計28名の参加があり、漂着までのストーリーをそれぞれで考え、活発な意見交換を行いました。

参加者からは「でかいゴミがあったから驚いた」、「ゴミ拾いした後の処分方法や拾ったゴミのリサイクル方法、作品作りなどのアイデアを教えてください」と声がありました。今回、私たちの生活とゴミ問題のつながりについて理解する良い機会となりました。

このSDGsイベントは、毎回テーマや取り組みを変え実施し、SDGsについて誰でも楽しく学べるイベントとなっています。次回の開催もお気軽にご参加ください。



サンゴの村フェスタ開催!!

今年度もサンゴの村フェスタin恩納村産業まつりが開催されます。

サンゴについて学べるクイズやすごろくなどのワークショップが盛りだくさん!参加費は無料となっています。サンゴを知る・見る・学ぶ2日間!ぜひ遊びに来てください。

日時 : 1月25日(土)、26日(日) 11:00~

場所 : 恩納村赤間多目的運動場

遊びに
来てね~



お問い合わせ:企画課 ☎966-1201